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富谷市教育委員会 



令和５年９月 富谷市教育委員会定例会 
              日 時 令和５年９月２０日（水)午前１０時 

                場 所 富谷市役所３０６会議室                  

           

次   第 

１ 開  会 

 

２ 開会の挨拶 

 

３ 前回会議録の承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

 

５ 教育長報告 

 

６ 一般報告   

    

７ 事務連絡 

 

８ 閉会の挨拶 

 

９ 閉  会 



令和５年９月 富谷市教育委員会定例会会議録 

 

1.日 時 

○令和５年９月２０日（水）午前１０時開会 

 

2.場 所 

○富谷市役所３０６会議室  

 

3.出席委員 

○教   育   長            及 川 芳 彦 

○教育長職務代理者            髙 橋 健 藏 

○委      員            増 田 恵美子 

○委      員            江 刺 義 夫 

○委      員            武 田  泉 

 

 

4.欠席委員                   な し     

 

5.説明のため出席した者 

○教育次長                鹿野田 忠 之 

○教育部長                相 澤 美 和 

○教育総務課長              平 岡 浩 一 

○学校教育課長兼学校給食センター所長   今 野 善 徳  

○学校教育課参事兼指導主事        佐 藤 康 一 

○生涯学習課長              小 嶋 雄 悦 

○公民館長                菊 地 宏 修 

 

6.傍聴人                    な し 

 

7.開 会 

【教育部長】 

   ただいまから令和５年９月教育委員会定例会を開会いたします。 

   開会の挨拶以降の進行につきましては、教育長にお願い申し上げます。 

  

【教 育 長】 

おはようございます。 

教育委員会９月の定例会のご案内を差し上げましたところ、本日も予報では３

０℃というお暑い中ご出席賜りまして、大変ありがとうございます。 

気づいてみれば間もなく今年度も折り返し、１０月初めには、子供たちが秋休み

を迎える段階になりました。 

この夏休み明け、コロナ、インフルエンザの同時流行によります、学級閉鎖が相

次ぎました。 

また、連日の３０℃で、残暑というよりも、夏がまだ続いていた、酷暑が続いて

いたという感じの中で過ごして参りましたが、そのような中、学校現場、教職員そ

して保護者の皆様のご協力いただきながら、修学旅行、或いは中総体、特に駅伝大

会などは、日程を変更しながら何とか実施できた状況でございます。 

まだまだ予断の許されない状況でございますが、引き続き、学校現場、そして保護



者の皆様と連携しながら、子供たちが安心して活動できる状況を作って参りたいと

思っております。 

本日は一般報告のみでございますが、どうぞ慎重な審議をいただければと思いま

す。 

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

8.前回会議録の承認 

【教 育 長】 

前回の会議録の承認を求めたところ異議なく、髙橋委員と武田委員が署名を行

った。 

 

9.本日の会議録署名委員の指名 

【教 育 長】 

本日の会議録署名委員に増田委員と武田委員を指名した。 

 

10.教育長報告 

【教 育 長】 

お手元の資料をご覧いただきたいと思います。 

私が出席した主なものをすべて書かせていただいておりますが、先ほど挨拶の中で

は、児童生徒の話をいたしましたが、指導主事訪問、学び合い研修会等、教職員の

方も、資質向上に努めているところでございます。 

後につきましては、ご覧いただきたいと思います。 

 

11.一般報告     

【教 育 長】 

それでは一般報告に入らせていただきます。 

本日最初に相澤教育部長より、新しい議会の体制等について報告をしたいと思いま 

す。 

 

【教育部長】 

新しい市議会の体制等について。 
    

【教 育 長】 

相澤部長から新しい議会の体制について、ご報告を申し上げました。 

この件についてはよろしいでしょうか。 

それでは各課からの報告に入ります。まず教育総務課から順に報告いたします。 

 

【教育総務課長】 

富谷市立富谷幼稚園の民営化について。 

 

【学校教育課長】 

要保護準用保護の追加分の報告について。 

  部活動の地域移行について。 

 

【生涯学習課長】 

８月定例会、議案第１号、富谷市パークゴルフ条例案に対する意見についての

 訂正について。 



各種イベント関連について。 

部活動の地域移行について。 

 

【公民館長】 

公民館まつりについて。 

 

【教 育 長】 

ただ今の報告について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは一般報告は以上です。 

 

14.事務連絡 

【事 務 局】 

１０月定例会は１０月２３日、月曜日、午前１０時から市役所３階会議室で 

開催する。 

       

15.閉会挨拶 

【髙橋教育長職務代理者】 

    

16.閉会  午前１０時２１分 

 

 

令和５年１０月２３日 

 

 

  署名委員               

 

                                署名委員                          


